

FORKOPIMDA

Sinergitas Polres Ponorogo Bersama Kodim 0802 Perkuat Kamtibmas Dengan Suling

Achmad Sarjono - PONOROGO.FORKOPIMDA.COM

Jul 14, 2023 - 09:38



PONOROGO – Sekali merengkuh dayung, dua tiga pulau terlampaui. Satu kali kegiatan yang dikerjakan beberapa tujuan tercapai.

Itulah yang dilakukan oleh Polres Ponorogo Polda Jatim dalam menjalankan Subuh Kelililing (Suling) bersama Kodim 0802 dan unsur Forkopimda Kabupaten Ponorogo.

Kegiatan yang dilaksanakan secara rutin tiap Subuh itu selain mempererat tali silaturahmi dengan para Ulama, Tokoh Agama dan Masyarakat untuk bersama – sama meningkatkan ketaqwaan dan iman juga untuk memperkuat Kamtibmas.

Seperti biasanya, rangkaian kegiatan Suling diawali dengan berpatroli di beberapa tempat dan dilanjutkan dengan sholat Subuh berjamaah dengan warga Masyarakat setempat.

Usai Sholat Subuh dan mendengarkan Tausiyah dari Ustad, kegiatan Suling dilanjutkan beramah tamah dengan para Jamaah sembari disampaikan pesan – pesan Kamtibmas.

Hal itu seperti dikatakan oleh Kapolres Ponorogo, AKBP Wimboko, S.I.K, M.Si didampingi Dandim 0802 Ponorogo, Letkol Inf. Hirta Juni Adriansyah, M.Han saat melaksanakan kegiatan rutin Subuh keliling di Masjid Nurul Hasan Ponorogo, Kamis (13/7).

“Suling kami laksanakan dengan berpola tempat dan kami laksanakan bersama Pak Dandim 0802 dan unsur Forkopimda lainnya,” ujar AKBP Wimboko.

Kegiatan itu kata AKBP Wimboko juga dilaksanakan oleh Polsek jajaran Polres Ponorogo bersama tiga pilar di wilayah masing – masing.

“Dengan kegiatan ini diharapkan jalinan tali silaturahmi antara TNI Polri dengan Masyarakat dan Ulama semakin dekat, sehingga pesan – pesan Kamtibmas juga lebih mudah disampaikan,” ujar AKBP Wimboko.

Sementara itu Dandim 0802 Letkol Inf. Hirta Juni Adriansyah juga memberikan apresiasi untuk kegiatan Suling yang telah digagas oleh Kapolres Ponorogo itu.

“Kami sangat apresiasi terhadap bapak Kapolres Ponorogo yang menggagas kegiatan yang baik ini, semoga kita yang mengikuti ini mendapatkan manfaat dan barokahnya,” ujar Letkol Inf. Hirta.

Dandim 0802 Ponorogo menyatakan bahwa pihaknya bersama dengan Polres Ponorogo selalu siap untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dan mencari solusi jika terjadi permasalahan.

“Sinergitas dan soliditas kami TNI Polri ini akan tetap kami jaga demi satu tujuan yaitu terjaganya kondusifitas bangsa dan negara khususnya wilayah tugas kami di bumi reog ini,” pungkask Letkol Inf. Hirta.

Kegiatan Suling ini juga mendapat respon positif dari para Ulama. Tampak lebih kurang 100 jamaah yang hadir di Masjid Nurul Hasan Jl. Letj. S. Parman Kel. Keniten Kec/Kab. Ponorogo. (*)